

BROADCAST

Raib.! Modus Pinjam Motor Teman, Korban Lapori Polisi

Johanda Sulaiman Sianturi - TANGERANG.BROADCAST.CO.ID

Jun 16, 2023 - 11:08



TANGERANG , - Berawal dimintai tolong temannya yang bernama Rico (pelaku) dengan modus meminta antar ke salah satu penarikan uang tunai (ATM) di wilayah Jatiuwung, Siti Nurul Ulfah sang pemilik kendaraan merk Scoopy tahun 2020 warna Hitam Merah, No Pol A 3860 VAQ, No Rangka MH1JM0118LK025151, No mesin JM01E1024800, BPKB dan STNK atas nama Hasanah. Tanpa curiga sedikitpun Siti Nurul Ulfah (pemilik) mengantarkan si

Pelaku (Rico) ke salah satu tempat ATM tersebut dan mengantarkan kembali ke kontrakannya si pelaku yang beralamat sama dengan si pemilik di Kampung Bonen RT. 007/001 Desa Sukanagara Kecamatan Cikupa Kabupaten Tangerang.

Siti Nurul Ulfah (korban) menjelaskan ke awak media bantenmore.com saat dikonfirmasi perihal kejadian pada hari Kamis tanggal 08 Juni 2023 sekitar pukul 15.00 wib yang di alaminya, kejadian tersebut benar bahwa saya korban dari si pelaku (Rico) yang bawa kabur motor saya, dengan modus minta antar, " awal kejadian dia minta tolong ke salah satu ATM di Jatiuwung dan saya antar lagi ke kontrakan nya Rico, kemudian dia pinjam motor dengan alasan mau ke Laundry. Namun sudah tiga jam lamanya tak kunjung datang dan saya hubungi tidak aktif nomornya saya langsung pulang ke kampung halaman di Kampung Onom RT. 001/003 Desa Sindangsono Kecamatan Sindang jaya Kabupaten Tangerang. Ungkap Siti Nurul Ulfah ke awak media

Masih lanjut Siti, untuk kerugian diperkirakan sebesar Rp.20 juta rupiah. Dan kejadian yang saya alami ini, saya sudah laporkan ke pihak yang berwajib di Polsek Cikupa, guna proses dan penyelidikan lebih lanjut. Tambahnya

Hasil konfirmasi dilapangan awak media bantenmore.com, Trans TV 45, dan liputan 4tv. Sutanto selaku RT 10/01 Perum Rajeg Asri Kecamatan Rajeg Kabupaten Tangerang, mengatakan " bahwa benar si pelaku yang bernama Rico adalah warga kami, namun si Rico (pelaku) sudah lama sekali tidak tinggal disini lagi. Bahkan salah satu keluarga si pelaku (Rico) tidak mengetahui keberadaannya hingga sekarang. Pihak keluarga nyapun sudah mencari info melalui medsos dan teman-teman Sekolahnya. Jelas Sutanto ke awal media

Lanjut Sutanto, saya selaku yang bertanggung jawab di wilayah RT. 10/01 ini, sudah banyak orang yang Mencari keberadaan si Rico ini, dengan masalah yang berbeda-beda. Ada yang masalah motor, ada yang masalah utang piutang juga. Dan wargapun pasti sama apa yang saya sudah jelaskan jawabannya akan sama.. Si Rico ini selalu berbuat masalah. Tambah Sutanto

Selang beberapa menit di perjalanan awak media bertemu salah satu tetangga si pelaku (Rico), bernama Ayi selaku ketua RT 004/03 Rajeg kavling yang kebetulan wakil sekretaris Ormas Pemuda Pancasila di wilayah Rajeg. " berbeda RT namun dekat dengan pelaku rumah nya hanya beberapa meter saja beda blok. RT Ayi" menjelaskan, benar Rico ini banyak dicari orang dengan Kasus yang sama penggelapan kendaraan. Ungkapnya

Lanjut RT Ayi, " Saya pun telah menghubungi Kakak kandungnya Rico bernama Oki", tinggal di Kalimalang Bekasi. Saat ditanya keberadaan Rico diapun tidak tahu adiknya dimana. Diapun siap membantu menemukan adiknya Rico melalui medsos dan di WAG SD nya. Dan saya juga akan membantu mencari info keberadaan si pelaku tersebut. Pungkas RT Ayi